
L'année dernière à l'occasion des

Entretiens de l'Excellence, j'ai été

sollicitée pour parler de mon

parcours à des Jeunes Lycéens.

L'idée à faire passer est que même

si nous n'avons pas le capital

culturel et économique (cf.

Bourdieu), nous pouvons aussi

réussir à trouver notre voie. J'ai

aimé la simplicité, l'humilité et la

proximité avec laquelle chaque

intervenant décrivait leur parcours

et tisser des liens avec les Jeunes

lycéens.

Florence 33 ans Marseille
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